



SALZKAMMERGUT FESTWOCHEN GMUNDEN OPEN AIR PHILIPP HOCHMAIR | CARI CARI | HERBERT PIXNER 2. BIS 4. AUGUST 2024

(29. Februar 2024). Den August eröffnen die Salzkammergut Festwochen Gmunden heuer mit einem eigenen Open Air. In der spektakulären Kulisse am Traunsee startet der passionierte Musiker Herbert Pixner beim Festwochenkonzert seine Österreich-Tournee 2024 und bietet feinste, handgearbeitete Volksmusik aus den Alpen. Tags zuvor erklingen satte Retro-Gitarrensounds im 60er-Stil, mystischer, leicht verrauchter Gesang, und ein Soundtrack-würdiger Pathos, der dem heimischen Indie-Pop Duo CARI CARI die Bezeichnung "die wichtigste Live-Entdeckung des Primavera Sound Festivals in Barcelona" einbrachte. Am dritten Tag steht Philipp Hochmair, einer der gefragtesten Künstler und regelmäßiger Gast bei den Salzkammergut Festwochen Gmunden, auf der Bühne am See und bringt klassische Sprache mit Elektro-Musik in Gleichklang.

Schiller Balladen Rave Philipp Hochmair & Die Elektrohand Gottes

2. August 2024 | 20:00 | Toscana Park Gmunden

"Das schwere Herz wird nicht durch Worte leicht. Doch können Worte uns zu Taten führen." (Friedrich Schiller)

Mit seinen Solo-Projekten "Schiller Balladen Rave" oder "Jedermann Reloaded" hat Philipp Hochmair ein genreübergreifendes Musik-Theater-Format geschaffen. Seit vielen Jahren regelmäßiger und geliebter Gast bei den Salzkammergut Festwochen Gmunden, nimmt er sich auch in seinem ersten Festspielsommer als Salzburger "Jedermann" Zeit für ein Gastspiel am Traunsee.

Zu Beginn ertönen Glockenschläge, laut, hell, dumpf und krachend. Philipp Hochmair, im Camouflage-Anzug als "Kunstsoldat" kommt auf die Bühne. Licht und Musik setzen ein. Drei Musiker geben den Sound vor. Elektro-Sound. Dann: Der Ring des Polykrates. Eine Kriegsgeschichte, pures Abenteuer, es geht um Action-Helden in diesen Schiller-Balladen. Im "Handschuh" um den Mut, einen Löwen zu bezwingen und die Liebe einer Dame zu erobern. Um fast schon übermenschliche Freundschaft in der "Bürgschaft". Am Ende des Abends kommt der Höhepunkt: "Die Glocke". Mehr Epos als Ballade, wie eine Internet-Serie mit zahllosen Episoden erzählen Schiller und Hochmair von der Entstehung der Glocke, vom Leiden und Schmerz, von Tod und Geburt und Freude – die gesamte Menschheitsgeschichte.

CARI CARI

Stephanie Widmer & Alexander Köck

3. August 2024 | 20:00 | Toscana Park Gmunden

Seit ihrer Gründung hat das österreichische Duo um Stephanie Widmer (Gesang, Schlagzeug, Didgeridoo) und Alexander Köck (Gesang, Gitarre) kompromisslos daran gearbeitet, ihre eigene Welt zu erschaffen. So wird alles von Musikvideos bis Bühnenbild in kleinteiliger Handarbeit selbst erledigt. Auch diese Liebe zum Detail hat der Band eine loyale Fangemeinde verschafft und zahlt sich aus: Zwei Tracks landeten in der US-amerikanischen Fernsehserie "Shameless". Bekannt sind CARI CARI für einen Sound, der nicht zufällig nach Filmen von Quentin Tarantino oder Wes Anderson klingt. Ihr zweites Album "Welcome to Kookoo Island" schickt die Hörerinnen und Hörer auf eine eskapistische Reise. Man hört Surf-Gitarren, treibende Drums, Wüsten-Rock. "Es geht um das Gefühl der Stille, wenn man einen Meter unter der Wasseroberfläche ist. Unter Wasser, im Weltall, auf einer Insel. Sich abkapseln", erzählt Widmer.



Es ist dieser verwegene Indie-Pop, dem CARI CARI etwas Geheimnisvolles und Verheißungsvolles gibt. Die ruhigen Stimmen versetzen einen in Trance, während sie im nächsten Moment wieder aufdrehen. Western, Country, Blues und mehr fließen ein. "Unsere Musik ist eine sehr wilde Mischung aus vielen Genres, Epochen und Zugängen", sagen Widmer und Köck.

Herbert Pixner Projekt Tour 2024

4. August 2024 | 19:30 | Toscana Park Gmunden

Er wird als Jimi Hendrix der Volksmusik bezeichnet oder als Frank Zappa der Alpen. Man vergleicht ihn mit Piazzola und Paganini und dennoch hat der gebürtige Südtiroler Musiker über die Jahre einen völlig unverwechselbaren Musikstil kreiert und weiterentwickelt. Die Rede ist von Herbert Pixner, seines Zeichens Multiinstrumentalist, Komponist, Produzent und Namensgeber des Herbert Pixner Projekts. Für die Tour 2024 hat Herbert Pixner das Projekt personell erweitert durch Alessandro Trebo am Konzertflügel. Das Herbert Pixner Projekt zählt seit nun bald zwei Jahrzehnten zu den erfolgreichsten Vertretern der "progressiven Volksmusik". Mit verspielt-lasziver Sanftmut, wuchtigen Rock und Bluesriffs, brillanter Technik, verwegener Improvisationslust und Anleihen aus Tango, Flamenco und Jazz begeistern sie seit Jahren ihr Publikum. Minimalistisch, schroff, verträumt aber immer authentisch klingt das. Hier werden vielfältige Klangteppiche gewoben, es ist Platz für sanfte Melancholie und auch für vor nichts Halt machenden Ausbrüchen. Auch nach mittlerweile 2000 (!) ausverkauften Konzerten elektrisieren Herbert Pixner und seine kongenialen Mitmusiker:innen durch ihre extatische Spielfreude ihr Publikum.

ORF III überträgt das Open-Air-Konzert von Herbert Pixner aus dem Toscanapark.

Veranstaltungstickets können ab sofort persönlich im Festwochenbüro Gmunden, online via Homepage www.festwochen-gmunden.at, schriftlich unter karten@festwochen-gmunden.at oder telefonisch unter +43 (0)7612 70630 gebucht werden.

Christian Hieke Karin Bergmann Johanna Mitterbauer

Künstlerischer Geschäftsführer Leiterin Literatur & Theater Kaufmännische Geschäftsführerin

PRESSEINFOS

Detailinformationen und Bilder finden Sie auf der <u>Festwochenhomepage</u> sowie unter dem Menüpunkt <u>PRESSE</u>. Wir freuen uns über Anfragen an <u>presse10@festwochen-gmunden.at</u>.

KONTAKT

Anita Bruckschlögl

T: +43 (0)699 10434709

M: presse10@festwochen-gmunden.at

Philipp Hochmair | <u>www.philipphochmair.com</u> Cari Cari | <u>www.caricariragazzi.com</u>

Herbert Pixner Projekt | www.herbert-pixner.com